

Revêtement Granoplast rouge pour la sécurité des cyclistes

La bande cyclable peinte en rouge à proximité de l'intersection Lausanne-Vennes attire l'attention des automobilistes sur la zone de danger et accroît ainsi la sécurité des cyclistes.

Ces parties de tronçons peintes en rouge s'adressent avant tout aux automobilistes. Elles les rendent attentifs aux dangers potentiels et les incitent à accorder la priorité aux cyclistes avant de bifurquer. Les tronçons peints en rouge doivent cependant être limités aux seuls endroits névralgiques.

Revêtement Granoplast à deux couches

Le revêtement de surface Granoplast à 2 couches convient spécialement pour un marquage en rouge. Une fois la voie de circulation nettoyée, les bords sont protégés à l'aide d'une bande autocollante. Le Granoplast est alors mélangé, le durcisseur ajouté, puis la masse Granoplast répartie régulièrement sur la surface. Après quoi le granulats (bauxite) est dispersé sur la surface.

La bande autocollante doit ensuite être retirée et le granulats excédentaires balayés avant que le revêtement ne durcisse.



Image 1: Equipe de marquage au travail

Image 2: Bande cyclable rouge, Lausanne-Vennes